

インドネシア・スラバヤエ科大学の教員が理工学部を表敬訪問

【概要】

2023 年 12 月 18 日(月)にインドネシア・スラバヤエ科大学(Institut Teknologi Sepuluh Nopember) 産業工学・システム工学部の Juwari 副学部長ならびに Raden Darmawan 准教授が理工学部を表敬訪問しました。

【本文】

2023 年 12 月 18 日 (月) にインドネシア・スラバヤ工科大学 (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) 産業工学・システム工学部の Juwari 副学部長ならびに Raden Darmawan 准教授が理工学部を表敬訪問し、意見交換を行いました。

意見交換には、学部長 佐藤 和也 教授、学部長補佐 Islam Khan 准教授、今回のホストの 化学部門 冨永 昌人 教授が参加しました。佐藤学部長と Juwari 副学部長が、それぞれの大学ならびに学部の概要や交流プログラム等を紹介した後に、自由討論を行いました。大学間の学術協定を締結しているスラバヤ工科大学とは、既に共同研究や協働活動で交流が盛んですが、さらなる交流の深化について時間一杯まで活発な意見交換が行われました。



訪問記念写真

(左から Khan 准教授, 佐藤学部長, Juwari 副学部長, Darmawan 准教授, 冨永教授)